



Quiero explicar, que si hay dos bordes, y las casas más cercanas al borde de la meche barran por, tuvieran en el término de sus linderas de casas, una pequeña puerta, a lo mejor tenderán a pagar naturalmente por ahí por mientras o mientras no esté el murador. -

Sal vez las casas más alejadas de ese borde y los de más atrás preferirían pagar por el otro costado y así se disminuiría en forma natural y buena un porcentaje de la actual bajada. Sal vez para la gente no sea malo sino bueno. -

Lo segundo que quería pedirle, es si será posible que viendo lo que Ud hizo en su casa, pidiéramos pensar en un área, no digamos de uso exclusivo, pero sí de cierta querida intimidad, de plantitas y camino privado similar porque de esa manera uno delimita el territorio al cual quiere guardar cierto silencio, jardines, es decir intimidad necesaria para descansar, cuando uno va.

Si eso se acusara en el plano de rentas por fijo creo que sería muy bueno para todos motivos y no iría en contra del proyecto sino que al revés nos permitiría pagar más del resto en común. Estoy hablando de una superficie mínima como la que Ud

Y Anónica delimitaron con flores y pequeños trabajos propios de esa casa. Se lo pido profundamente, porque ha habido veces en que el volumen de gente es tan grande que me he sentido realmente sorprendida, de no encontrarle solución a ir a descansar a un lugar acosado en todos sus puntos. — Creo que no puede ser parte deseada por todos nosotros como arquitectos, esta sensación que produce al tener todos los recintos interiores de la casa a distancias tan cortas de los que pasan por fuera, que se sienten casi dentro de los dormitorios, baños etc. Yo creo que las dos soluciones que le pido, se las pido desde el fondo de mi, para poder escoger encontrarme con todos y no estar en la parada de todos. Yo sé que es un problema menor dentro del contacto de todos los problemas, pero durante estos meses traté de ponerle el hombre, y así como está no me la puede.

Disculpe la horrible redacción, pero como lo quidro igual solo me ~~ca~~ cabe felicitarlo por su vuelta a los viajes no por enfermedad, sino porque lo mortan.

para verlo, y estar con Ud. Por si no  
lo veo, que mi viaje a Siena sea tan  
bueno como el mejor de sus viajes.

Un abrazo

Patricio

Si Ud me cuenta una respuesta yo  
dormiré feliz en CarCar.

PATRIMONIO UC